



Jérusalem

Jérusalem trône de Dieu

Jérémie et l'Arche

Le prophète Jérémie considère que l'Arche perdue ne sera plus nécessaire, l'ensemble de la ville de Jérusalem prenant sa place.

Ce passage illustre bien une vision dépassant la nécessité d'un objet rituel au profit d'une idée plus générale.

ירמיה ג

טז וְהָיָה כִּי תִרְבּוּ וּפְרִיתֶם בְּאֶרֶץ בְּיָמֵים הַהֵמָּה נְאֻם-יְהוָה לֹא-יֵאמְרוּ עוֹד אֲרוֹן בְּרִית-יְהוָה וְלֹא יַעֲלֶה עָלַי-לֵב וְלֹא יִזְכְּרוּ-בּוֹ וְלֹא יִפְקְדוּ וְלֹא יַעֲשֶׂה עוֹד. יז בְּעַת הַהִיא יִקְרְאוּ לִירוּשָׁלַם כְּסֵא יְהוָה וְנִקְוּוּ אֵלָיָה כָּל-הַגּוֹיִם לְשֵׁם יְהוָה לִירוּשָׁלַם וְלֹא-יִלְכוּ עוֹד אַחֲרֵי שְׂרָרוֹת לְבָם הָרַע.

Jérémie Chap. 3

16 Alors, quand vous serez devenus, à cette époque, nombreux et prospères dans le pays, déclare l'Eternel, on ne dira plus: Arche de l'Alliance du Seigneur! La pensée n'en reviendra plus à l'esprit, on n'en rappellera plus le souvenir ni on n'en remarquera l'absence: on n'en fera plus d'autre. 17 En ces temps on appellera Jérusalem: "Trône de l'Eternel. Tous les peuples s'assembleront là, à Jérusalem, en l'honneur de l'Eternel, et ils cesseront de suivre les mauvais penchants de leur cœur.

Source : Yeshaya Dalsace